

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, stellt Herrn Dietmar Benz als Präventionsbeauftragten der Polizeidirektion Neumünster vor.

Herr Benz berichtet, dass in den vergangenen 10 Jahren in Neumünster durchschnittlich 11.500 Straftaten pro Jahr von der Polizei bearbeitet wurden. Damit ist die Kriminalitätsrate nicht gestiegen und vergleichbar mit allen anderen Städten Schleswig-Holsteins.

Im Bereich der Jugendkriminalität ist die Zahl der gemeldeten Ladendiebstähle und der Rohheitsdelikte gesunken. Es muss allerdings festgestellt werden, dass das Aggressionspotential insgesamt gestiegen ist. Die Zahl der Straftaten, die mit einer hohen kriminellen Energie ausgeführt wurden, sind um 11% gestiegen.

Herr Benz berichtet außerdem über die vielfältigen Angebote im Bereich der Prävention, mahnt aber eine notwendige Vernetzung an. Diese wird von Ratsfrau Krebs begrüßt und in geeigneter Form im Rahmen einer der kommenden Jugendhilfeausschusssitzungen auf der Tagesordnung stehen.